

**LOCAL | Economía-Empresas**

## La nueva Junta Directiva de FEP, presidida por Juan Manuel Luque, se constituye formalmente

Un total de 19 miembros de la patronal forman parte de este órgano colegiado de gobierno

**Redacción**

Jueves 26 de mayo de 2011 - 12:43



Tras la culminación del proceso electoral para la designación de su nuevo presidente, recientemente ha tenido lugar la constitución formal la nueva junta directiva de la Federación de Empresarios de Priego y Comarca, en un acto que contó con la presencia del presidente de la Cámara de Comercio de Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa.

Juan Manuel Luque Valverde encabeza la nueva junta, que integran un total de 19 miembros, representantes de asociaciones sectoriales y empresas de la comarca

Junto a Luque Valverde (Luhertex), conforman el Comité Ejecutivo de FEP José M<sup>a</sup> González Falcón (Calzados González Vida), como Vicepresidente Institucional; Antonio M<sup>a</sup> Galisteo González (Presidente de la Asociación de Comercio), que ejerce de Vicepresidente; Juan Manuel Ruiz (Princon S.A.) como Secretario; Inmaculada Rosa Rivera (Autocares El Bauti), como Tesorera; y como Vocales Rafael Rodríguez Prados (Asociación de Comercio), y Rafael Lozano Carrillo (Hormigones Lozano).

La nueva junta la completan Juan Manuel Ruiz Cáliz (Pricon S.A.) como asesor, Juan Pedro Zurita Pedrajas (Presidente Asociación Textil), Miguel Ángel Jiménez Nieto (Presidente Asociación Almedinilla), Bernardino Sánchez Ropero (Presidente Asociación Carcabuey), Raúl Molina Lavela (Presidente Asociación de Pintores), Francisco Tamajón Priego (Presidente Asociación de Artesanos), Francisco Aguilera Ortiz (Presidente Asociación Rural), Javier Lozano Jareño (Autoescuela Dioni), José Madrid Carrillo (Hermanos Madrid C.B.), Antonio J. Sobrados Pareja (A.R. Comunicación e Imagen C.B.), José Manuel Muela Rodríguez (Almazaras de Muela), y Pablo Ruiz (Cámara de Comercio).

Entre las líneas básicas presentadas por el presidente de FEP, se encuentran el incremento de servicios para los asociados, la búsqueda de financiación y reformulación de la sede de la federación, la edición de un boletín informativo para los asociados, expandir la imagen de FEP al exterior, incrementar las acciones formativas para los empresarios y mejorar la competitividad de las empresas, o mantener el compromiso y colaboración con la Cámara de Comercio de Córdoba, entre otras.

Por su parte, Fernández de Mesa subrayó el apoyo de la institución cameral con FEP, insistiendo en conservar su independencia, poniendo a su disposición la Antena de la Cámara en Priego de Córdoba y los servicios que la misma presta.